



Wie bei einer Sonnenfinsternis

Der Himmel passte perfekt zum Zeitgeschehen: Ein gelber Filter legte sich am Dienstagnachmittag über Bayern, der Tag wurde zur Dämmerung, als sei eine partielle Sonnenfinsternis über uns hereingebrochen: Ein großes Tiefdruckgebiet über der Sahara hatte Sand aufgewirbelt, südwestliche Strömung transportierte die feinen Körner nach Norden. Ein Meteorologe vom Deutschen Wetterdienst bediente die apokalyptische Stimmung noch mit dem Hinweis auf den zu erwartenden „Blutregen“. Niederschläge waschen den Sand aus der Luft und färben Autos, Gartenmöbel oder weiße Trenchcoats gelblich.

Category

1. Gemeinde

Date

21/01/2026

Date Created

15/03/2022